



APROBADA LA MOCIÓN PRESENTADA POR PODEMOS FUERTEVENTURA PARA INVESTIGAR EL VUELO DE SPANAIR

[EUROPAPRESS](#)

[ONDA FUERTEVENTURA](#)

[EL DIARIO DE FUERTEVENTURA](#)

Viernes, 19 May. 2017 - El cabildo de Fuerteventura ha aprobado en su último pleno una moción presentada por el Grupo Podemos, a instancias de la Asociación de víctimas y afectados por el vuelo JK5022 de Spanair para que se investiguen las causas y depuren responsabilidades políticas de aquel trágico accidente que el 20 de agosto de 2008 costó la vida de 154 personas.



Concretamente, la moción presentada por la formación morada ha logrado el acuerdo de todos los grupos para instar a las cortes españolas a la creación de una comisión parlamentaria que investigue las causas del accidente y para depurar responsabilidades políticas, ya que no fue investigado por la vía judicial.

También instar al gobierno a la creación de un órgano nacional para investigar los accidentes graves del transporte aéreo según el modelo que presentó la asociación de víctimas en julio de 2014 a todas las instituciones públicas o privadas.

Y por último, la moción recoge la propuesta de apoyar públicamente y en prensa las concentraciones que dicha asociación realizará cada día 20 por ser a favor del bien común.

Para el portavoz del grupo Podemos, Andrés Briansó, “con esta propuesta se les da voz en las instituciones a la asociación de víctimas, para que tengan una investigación justa y se esclarezcan las causas del accidente”.